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BOURSES HÉRITAGE
• Qu’est-ce qui nous empêche de les sécuriser?
• Comment pouvons-nous commencer?



BESOINS DE NOS 
ÉTUDIANTS-ATHLÈTES PANDC
• Les besoins ont changé parce que la population de nos 

étudiants-athlètes a changé.
• Le besoin est plus important, surtout après la pandémie.

• Pourquoi est-il important de comprendre le statut 
socio-économique en relation avec nos étudiants-
athlètes PANDC?



Les mesures sont-elles un atout ou 
un facteur de dissuasion?
• Les décisions ne doivent pas toujours être axées 

sur les mesures...
• Qu’avons-nous entendu, que voyons-nous?
• Les données n’ont pas été recueillies pour refléter des 

groupes particuliers méritant l’équité; comment dois-je 
distribuer les bourses potentielles?



ENCOURAGER L’EDI vs
célébrer les étudiants-athlètes

Comment ça marche?



BES et bourses d’études

• Quelle est la différence et comment cela affecte-t-il 
l’expérience de 
l’étudiant-athlète PANDC?



Processus de changement 
à Laurier
• Qu’est-ce que Laurier a fait pour influencer le 

changement?
• 19 nouveaux prix spécifiques à l’EDI
• Nouveau groupe consultatif sur l’EDI dirigé par des 

étudiants
• Participation à l’élaboration du plan stratégique de l’EDI 

de Laurier



Qu’est-ce qui s’en vient pour le 
comité EDI de SUO?
• Exécution de la campagne contre le 

racisme dans toute l’association
• Élaboration d’une politique d’accessibilité 

pour les athlètes
• Développement des bourses héritage
• Élaboration d’un calendrier complet 

d’observations et de fêtes religieuses à 
l’intention des institutions membres

• Collecte de données métriques



Questions et discussion
=


